
Mi candido a far parte del Consiglio di Amministrazione della Stazione Zoologica Anton Dohrn 

perché credo di aver maturato le due tipologie di competenze che servono per questo tipo di ruolo.  

Da un lato ho un'esperienza trentennale nel campo della ricerca. Ho lavorato in quattro Enti di 

Ricerca: CNR, ICRAM, ISPRA, SZN; ho valutato e coordinato progetti di ricerca con l'obiettivo di 

utilizzare al meglio le risorse economiche (e dunque tecnologiche) e quelle umane a disposizione.  

Credo sia importante che l'organo amministrativo di un ente di ricerca conosca nel dettaglio le 

esigenze e le istanze che la ricerca pone, incluse quelle relative all'ambito gestionale.  

Dall'altro lato ho esperienza amministrativa, essendo stato assessore regionale in Calabria e 

coordinatore degli Assessori Regionali all’ambiente, nella Conferenza Stato Regioni, commissario 

dell'Icram e facendo parte attualmente del CdA dell'Istituto Nazionale di Oceanografia e di 

Geofisica Sperimentale di Trieste.  

Le competenze che ho sviluppato nel corso della mia carriera (tanto negli istituti di ricerca quanto a 

livello istituzionale) si sono integrate tra loro portandomi ad una visione di insieme che mi consente 

oggi di valutare con chiarezza tutta la filiera che riguarda il mondo della ricerca: filiera complessa e 

non lineare, che riguarda tanti ambiti di competenze e tanti livelli operativi.  

Vorrei mettere a disposizione dell'istituto le mie capacità, anche in un'ottica di restituzione: ho 

ricevuto molto dalle diverse esperienze professionali che ho attraversato e vorrei rendere parte di 

questo patrimonio collaborando alla gestione del mio ente, mettendo a sua disposizione le mie 

capacità.  


